

INDONESIA MUDA

Momen Ramadan, TNI-Polri di Sekadau Perkuat Sinergitas Lewat Buka Puasa Bersama

Cucu - SEKADAU.INDONESIAMUDA.OR.ID

Mar 26, 2024 - 10:23



SEKADAU - Dalam momen Ramadan yang penuh berkah, Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama menjalin silaturahmi erat dengan menggelar buka puasa bersama Kodim 1204 Sanggau pada Minggu (24/3/2024).

Acara yang berlangsung di Rumah Makan Tenda Biru, Jalan Merdeka Timur,

Desa Mungguk, Kecamatan Sekadau Hilir ini dihadiri oleh Wakapolres Sekadau Kopol Riko Syafutra, PJU Polres Sekadau, dan anggota TNI dari Koramil jajaran Kodim 1204 Sanggau di wilayah Kabupaten Sekadau.

Kapolres Sekadau mengungkapkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar aparat TNI-Polri. Selain itu juga untuk meningkatkan kualitas iman dan taqwa bersama menuju Kabupaten Sekadau yang aman dan sejahtera.

“Kami ingin mengucapkan terima kasih atas soliditas TNI-Polri dalam pelaksanaan tugas pengamanan Pemilu Serentak 2024 yang berjalan dengan lancar dan kondusif. Selain itu, kunjungan kerja Presiden RI, Joko Widodo, juga berjalan lancar berkat kerja sama yang apik antara TNI dan Polri,” ungkap Kapolres.

Ia pun berharap sinergitas TNI-Polri dapat terus terjaga dan membantu menciptakan situasi yang aman dan damai di Kabupaten Sekadau.

Dandim 1204 Sanggau, Letkol Inf Putra Andika Trihatmoko, diwakili Danramil Belitang Hilir, Kapten Inf Indra F Caniago, menyambut baik acara buka puasa bersama ini. Menurutnya, kegiatan ini merupakan momen penting untuk memperkuat hubungan antar aparat keamanan dan meningkatkan kebersamaan.

“Kami mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Sekadau atas kegiatan buka puasa bersama ini. Sinergitas TNI-Polri sangat penting untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Sekadau,” ujar Kapten Indra.

Buka puasa bersama ini menjadi wujud sinergitas dan soliditas TNI-Polri di Kabupaten Sekadau. Kebersamaan dan kerjasama yang erat antar aparat keamanan menjadi kunci utama dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat.